

# SWI

## Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Nov 28, 2023 - 14:23



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

*Aiptu Subandi Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

*Sukabumi, 28 November 2023*

Dalam upaya mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dengan Perangkat Desa dan masyarakat, giat anjangsana atau DDS (Door to Door System) digelar pada Selasa, 28 November

2023, di Kantor Desa Sekarsari, Kalibunder, Sukabumi.

Acara yang dimulai pukul 10.15 WIB ini melibatkan perangkat desa serta warga setempat. Aiptu Subandi tak hanya menjalin hubungan baik, namun juga memberikan sejumlah himbauan yang relevan dengan kondisi saat ini.

Salah satu poin penting yang disampaikan adalah Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE CURHAT DONG. Program tersebut mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyoroti pencegahan paham radikalisme dan anti-Pancasila di tengah masyarakat Desa Sekarsari. Selain itu, ia menghimbau agar warga selalu waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), khususnya di wilayah Kalibunder.

Pentingnya kesadaran akan kebakaran lahan atau hutan juga menjadi fokus Bhabinkamtibmas. Dengan musim kemarau yang berkepanjangan, warga diminta untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar demi menghindari potensi kebakaran.

Terakhir, dalam upaya menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Siskamling. Hal ini diharapkan dapat menjadi langkah preventif dalam mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di Desa Sekarsari.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, menyatakan kepuasan atas pelaksanaan anjngsana ini sebagai bentuk nyata sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat.